



Alliance Française

Seattle

AF Seattle Ciné-Salon hiver 2025

Le 28 février 2025

Paris Willouby [Meet the Guilbys] (2016) Arthur
Delaire et Quentin Reynaud



Les réalisateurs



Quentin Reynaud



Arthur Delaire

Les acteurs



Isabelle Carré

Claire Lacourt



Stéphane De Groodt

Maurice Guilby



Alex Lutz

Marc Lacourt



Solal Forte

Alexandre



Josephine Japy

Lucie



Aminthe Audiard

Prune

Questions de discussion :

1. Résumez le film. Que pensez-vous de cette histoire familiale? Quelles étaient vos séquences préférées ?

Summarize the movie. What do you think about this family adventure? Which sequences did you like most?

2. Décrivez tous les membres de la famille. Essayez de trouver un adjectif pour chacun.

Describe all the family members. Find an adjective for each one of them.

3. Quel est votre personnage préféré et pourquoi?

What is your favorite character and why?

4. La question du poste d'enseignant de Maurice est une grande source d'inquiétude. Pourquoi Maurice ne veut pas être muté à Poitiers?

Keeping the job for Maurice is very important and causes a lot of anxiety. Why doesn't he want to go to Poitiers?

5. Quelle est la signification de la vallée des vaches perdues? Est-ce que vous aimez les séquences animées?

What is the meaning of the Lost Cows Valley? Do you like the animation sequences?

6. Quels sont les clichés sur les familles recomposées que le film met en scène?

What are the stereotypes of recomposed family that this movie shows?

7. Connaissez-vous d'autres films contemporains qui explorent la vie des familles recomposées.

Do you know other modern movies that explore the life of recomposed families?

8. Quelles sont vos impressions finales?

What are your final impressions of this movie?

9. Je n'ai pas trouvé de Willouby en France mais il existe un Willoughby en Ohio. <https://willoughbyohio.com/>

I didn't find any Willouby in France but there is a Willoughby in Ohio